

Capurro

El comunicador de Petare

Periodismo de barrio adentro, donde todos hablan

Periódico Alternativo del Municipio Sucre - Estado Miranda

Año VIII - Edición n° 80 Correspondiente al mes de Octubre del 2014



El Hablador



**Cooperativa de
MEDIOS ALTERNATIVOS
COMUNITARIOS
DE MIRANDA
ZAMILGRAF**

Buhoneros no podrán vender alimentos ni medicinas

No podrán vender productos regulados, ni productos de higiene Personal

Productos alimenticios, de higiene personal, para la salud para la educación y la vivienda, y de aluminio, hierro acero, cartón y papel no podrán ser vendidos a través del comercio informal, ambulante o eventual, precisa el decreto presidencial 1.348

Artículos Prohibidos: aceites alimentos balanceados para animales, arroz, arvejas, caraotas lentejas y demás leguminosas atún, sardinas, jurel, azúcar, café carne de bovino, cerdo, pollo y gallina; ganado bovino en pie harinas, leche, maíz, mantequilla pasta, trigo, huevos, mayonesa,

salsa de tomate, mortadela, sal papas y tomates. Además pañales, papel higiénico, toallas sanitarias, champú y acondicionador, crema dental jabones, detergentes, limpiadores desinfectantes, afeitadoras tintes de cabello, y medicamentos entre otros productos.

El artículo 2 del documento indica que quienes infrinjan esta prohibición serán sancionados conforme a la Ley Orgánica de Precios Justos, El decreto también ordena a las autoridades militares y policiales implementar planes de inspección, verificación



Ya era hora que el gobierno le metiera la lupa a los buhoneros, ' ' no es posible que esta gente siga vendiendo los productos de primera necesidad a un precio tan alto y que las autoridades no tomen ninguna acción. Deberían de aprovechar y revisar algunos pesos que están adulterados, reducir el tamaño de los tarantines que tienen hasta estacionamiento para motos, y eliminar algunos puesto que están mal ubicados ' '

Prensa/ Capurro El Hablador

DILE NO A LAS DROGAS, SI A LA VIDA



elcapurroblogspot.com/
Twitter: @capurroh



Los Medios de Comunicación Alternativos de Miranda QUEREMOS PAZ



El Municipio al Día

El Petarazo

El Extra Última Hora

El Tuyero

Ciudad Bendita Impreso

Voces

NotiMiranda

El Surdazo

Prensa Libre

ServiComunal

Informativo Popular

El Capurro

Organo Informativo

Cooperativa de MEDIOS ALTERNATIVOS COMUNITARIOS DE MIRANDA ZAMILGRAF



- El Extra Última Hora
- El Tuyero
- Informativo Popular
- El Surdazo
- ServiComunal
- NotiMiranda
- Ciudad Bendita Impreso
- Prensa Libre
- Organo Informativo
- El Municipio al Día
- Voces
- El Petarazo
- Capurro El Hablador

Periódico Alternativo y Social

Dep.Legal N° pp200601DC32

Capurro El Hablador Directorio

Director - Editor

Max Plaza

Asesores de Información

Anmary y Rosarin Plaza

Diseños Diagramación y Montaje

Max Plaza

Imprenta

Ender Montiel

Fotolitos

Walter

Pregonero

Gilberto Carraquel

Geovany Davila,

Reporteros y Fotografos

Comunales:

Dayana Jaime, Nnaci Silva

Fernando Garces

Vecinos y Voceros de los consejos comunales

Todos Colaboradores



En tu periódico Capurro El Hablador de Petare

Yo hablo
 Tú hablas
 El habla
 Ellos hablan



Nosotros hablamos **En el Metro**
 Todos hablamos.

Entérate de lo que esta pasando en tu localidad leyendo tu Periódico social

Capurro El Hablador

Esto es labor Social en las comunidades



En el barrio

No se aceptan mensajes anónimos

Capurro no se hace responsable por las opiniones emitidas por colaboradores. Los comentarios aquí publicados son responsabilidad de quién los escribe. Capurro El Hablador se reserva el derecho de editar los textos y de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje no apropiado y que vaya en contra de las leyes venezolanas.

Tu opinión es importante para todos comunícate con nosotros por:
Correos Electronicos: elcapurro@yahoo.es
elcapurroblogspot.com/ Twiter: @capurroh
Tlfs: 0416 424 2720

Ordenó Presidente Chávez en 2004

Decreto de regularización de los colombianos residentes en Venezuela

Anti-colombiano Yo?

Por: Jose Gregorio Blanco
Capurro El Hablador

Un hecho bien triste y lamentable como lo fue el brutal asesinato del joven Diputado chavista Robert Serra ejecutado por sujetos vinculados al para militarismo colombiano ha puesto sobre el tapete, aunque de manera tímida, el tema de la inmigración colombiana hacia nuestro país. El hecho mismo de que uno de los principales implicados en ese terrible homicidio sea conocido con el remoquete de «el Colombia» llevó al Presidente Nicolás Maduro casi que a pedir disculpas por hacer esa referencia durante la rueda de prensa que en cadena nacional dio para informar a la nación sobre los detalles y resultados de la investigación esclarecedora del asunto. Y ante la indignación generalizada del pueblo que se manifestó por ejemplo en múltiples comentarios en las redes sociales, algunos cargados de hostilidad hacia los inmigrantes colombianos que acá viven, hubo aclaratorias de algunos representantes del gobierno bolivariano y de personeros del mundo político desmintiendo cualquier señal de anti-colombianismo. El más notable el de la ex-Senadora Colombiana Piedad Córdoba, quien incluso manifestó vergüenza por el hecho de que hubieran sido colombianos quienes planificaron y pagaron por este horrendo crimen, a la vez que negaba cualquier atisbo de anti-colombianismo por parte del gobierno nacional.

El caso es que el término «anti-colombianismo», repito entró en el debate, por lo que me puse a investigar sobre el tema, me encontré con los siguientes datos:

Actualmente **viven en nuestro país casi 6 millones de colombianos;** esto, teniendo en cuenta que nuestra población es de 30 millones de habitantes significa el 17 %. Es decir: un colombiano por cada 6 venezolanos. **(Según las escuelas sociológicas europeas, cuando en un país determinado la ola de inmigrantes alcanza el 7 % se considera una «invasión»)** y por encima de esta cifra aparece la hostilidad y la xenofobia de los «invadidos».

Evidentemente no es nuestro caso, lo que dice mucho de los altos niveles de hospitalidad y solidaridad del pueblo venezolano. Pero viendo las cifras: asómbrese usted. El 75 % se vino por razones económicas, aunque en el fondo todo aparece vinculado al desarrollo de la guerra. Dos datos estadísticos dignos de analizar, dado lo impactante de las frías cifras.. Pero y la realidad? Hagamos un somero análisis: la mayoría de colombianos viven en sectores populares, donde incluso llegan a ser mayoría tanto que ya hay algunos barrios y comunidades que se asumen Colombo-venezolanas. Allí imponen su cultura y sus costumbres. Y cuando digo imponen es porque la imponen

Ay de aquel que se queje porque su vecino colombiano arranque a escuchar un vallenato a todo volumen el viernes en la noche y lo apague el Domingo en la noche! El que se queje o intente exigir su derecho a dormir tranquilo en una barriada venezolana corre el riesgo de conocer uno de los elementos culturales más desagradables que nos ha traído la inmigración colombiana: la violencia. **(ojo: no todos)** han instalado la violencia como forma de vida, no solo la violencia que mata gente a tiros, sino la que se expresa en el irrespeto, la grosería, la desfachatez, la jaquetonería, la imposición de valores y costumbres. Una inmigración de esa cuantía traería como efectivamente trajo problemas sociales, económicos e institucionales a nuestro país y cosa extraña: a pesar de que el Presidente Chávez por allá en 2004/2005 ordenó por Decreto que se iniciara el proceso de regularización de los colombianos residentes en Venezuela. Si hablamos de las Misiones Sociales: Barrio Adentro Sucre, Ribas, Mercal etc donde no se hace absolutamente ninguna discriminación sin embargo la mayoría de ellos no quiso a Chávez, no quiere a Maduro y habla pestes del gobierno bolivariano. No es casualidad que en las pasadas elecciones colombianas el Narco-paraco candidato Álvaro Uribe enemigo jurado de nuestro país, haya ganado en Venezuela.

Sería interesante hacer un estudio para averiguar si la alta presencia de colombianos con derecho a voto en estos sectores populares tiene alguna influencia en los resultados. Las estadísticas dicen que solo 1 de cada 10 colombianos participa en las organizaciones comunitarias en Venezuela

Pero bueno, así están las cosas. Estamos llenos de inmigrantes colombiano.

Nos toca luchar: Contra los malos, lo violentos, Contra él para-militarismo que pretende inmigrar también. Contra las remesas falsas que estafan a la nación, Contra el contrabando y el bachequeo. Contra la violencia y **t r a n s c u l t u r a c i ó n**. Corresponde al gobierno bolivariano establecer e implementar las políticas de estado necesarias para combatir y controlar estas situaciones que nos perjudican a todos, y al pueblo llano que habita en nuestras barriadas estar «ojo avizor» para no permitir ser desplazados por la cultura de la violencia y el irrespeto.

Hay mucho pero mucho colombiano bueno y trabajador en nuestro país. En lo particular siento un profundo respeto por el Pueblo colombiano, por sus luchas históricas, por su presente combativo. Somos hermanos, un solo Pueblo en nuestra América unida.

Medios alternativos y comunitarios impresos se movilizan por la defensa del legado de Chávez sobre el fortalecimiento de la comunicación alternativa

Prensa / Capurro El Hablador / Foto Max Plaza



Luego de movilizarse en una combativa marcha voceros de medios alternativos y comunitarios impresos de Caracas, Vargas y Miranda entregaron una carta con un pliego de peticiones dirigida a la nueva ministra para la comunicación e información, Jacqueline Farías relacionadas con la sustentabilidad de los Medios

LA IMPORTANCIA DE LOS MEDIOS ALTERNATIVOS Y COMUNITARIOS M.A.C.

Por: Jesús Scherrel

Sin lugar a dudas, en las secuelas que demuestran los hechos, basta con recordar el **Reconocimiento**, que nuestros medios se han ganado por el tesón, el esfuerzo y la dedicación, de quienes en acción comunicacional, veraz, oportuna y solidaria para con las comunidades, han desarrollado a costa de muchas calamitosas circunstancias y de no pocas sin sabores, la nada fácil tarea de mantener constantemente informadas a las comunidades, en suma, al ciudadano, máxima expresión de la vida. Y no por ello, hemos estado ajenos a los embates de todo orden que afectan nuestra actividad, como ahora lo es la falta de papel para imprimir nuestros medios de trabajo y de subsistencia.

Nos mantiene en pie de lucha el reconocimiento, el espaldarazo y la inspiración, que nos dio quien será por siempre el máximo e inolvidable líder y comandante, ¡**ETERNO!** de la Revolución Bolivariana y Socialista,

Hugo Chávez Frías.



Jacqueline Farías designada nueva ministra del Poder Popular para la Comunicación y la Información.



Nicolás Maduro dijo: "Una mujer porque la revolución tiene rostro y sonrisa de mujer. Bienvenida a tu actividad como rectora de la comunicación"

Prensa
Capurro El Hablador

Jacqueline Farías, asume las riendas de las políticas comunicacionales, tras ser designada por el presidente Nicolás Maduro como nueva ministra del Poder Popular

para la Comunicación y la Información.

«Bienvenida a tu nueva actividad como rectora de la comunicación y la información. Ahora a seguir trabajando por el fortalecimiento del sistema de comunicación público» expresó el mandatario desde el Salón Simón Bolívar del Palacio de Miraflores



La expresión escrita del Poder Popular hacia su consolidación definitiva

Encuentro Nacional de los Medios de Comunicación Alternativos y Comunitarios

Impresos

Apoya, Convoca y Asiste

Implosión dentro del PSUV crea nuevos partidos

Marea Socialista decidirá en noviembre si sigue los lineamientos del PSUV

Corrientes internas del PSUV consideran irse y fundar tienda aparte. Por lo menos tres grupos del chavismo oficializaron la inscripción en el CNE como partido, revelaron fuentes del Poder Electoral. Solo esperan la aprobación de las denominaciones en un directorio, fijado para principios de noviembre.

William Izarra, comandante del 4-F, solicitó la renovación de las siglas de Plataforma de Cuadros Democracia Directa. El segundo grupo lo presentaron ex fundadores de Espacio de Encuentro Revolucionario. El tercer lugar, un grupo de chavistas gestionan la legalización de Patria Socialista, y Marea Socialista decide en noviembre



Marea Socialista: Gonzalo Gómez, Nicmer Evans

Ernesto Villegas respalda sanciones contra los buhoneros

Prensa GDC



El Jefe del Gobierno del Distrito Capital, Ernesto Villegas, respalda sanciones contra el sector informal, a través de la Ley de Precios Justos, donde se les prohíbe vender productos de primera necesidad.

Así lo señaló «Hay que hacer un llamado a los compañeros de la economía informal, a que recuerden que son miembros de un pueblo». Asimismo, aseguró que desde su gestión trabaja para garantizar el cumplimiento de todas las leyes de la Sunde.»

“Aquellos ciudadanos a los que esta patria les ha abierto las puertas recuerden que comerse la luz como se dice, les puede costar su nacionalidad”

Por otra parte, sostuvo que las navidades serán el punto final de este año que, a su juicio, «trajo muchos dolores», como el crimen de Robert Serra y el sabotaje económico. «El año 2015 será un año para superar las dificultades», dijo.

TSJ ordenó al alcalde Carlos Ocariz, recoger la basura de forma regular y periódica en el municipio Sucre, tiene un plazo máximo de 20 días

La demanda fue ejercida por comunidades del municipio

Prensa/ Capurro El Hablador

Mediante la admisión de una demanda de Protección de Intereses Colectivos interpuesta por un grupo de habitantes La Sala Constitucional, en la admisión de la demanda escrita por el magistrado Marco Tulio Dugarte, señaló que Ocariz debe “realizar todas las acciones y utilizar todos los recursos materiales y humanos necesarios, con base en la Ley, para recolectar inmediatamente sin dilaciones y de forma regular y periódica, la basura y los desechos existentes y que se generaren en las distintas parroquias que comprenden el municipio”



Sectores como: Barrio Unión, Maca Carpintero, confían que la recolección se normalice y se coloque un horario fijo para recoger los desechos sólidos



El alcalde no reaccionó de inmediato ante la aceptación de la demanda por parte del TSJ. Su despacho, sin embargo, anunció en un comunicado que se presentarán nuevos equipos de recolección.

Los ciudadanos que introdujeron la demanda alegaron que la Alcaldía ha incumplido deberes relativos al derecho a disfrutar de un ambiente sano, según lo establecido en el artículo 127 de la Constitución.

Tal medida debe aplicarse en las instituciones educativas centros de salud así como en las principales vías públicas

Maduro, estos son los asesinos de Robert Serra



Prensa Presidencial

En Medio de una alocución presidencial, Nicolás Maduro mostró imágenes con los rostros de los presuntos asesinos del ex diputado Robert Serra.

Estos tres sujetos que responden a los nombres: Heimer Méndez alias «El Hemer», segundo al mando de la banda El Colombia; Johnny José Padilla alias «El Orejas» y Leiver Padilla Mendoza Alias «El Colombia» fueron «plenamente» **identificados** hace unos días.



Maduro pidió a todos los cuerpos policiales del país y “al pueblo” que ayuden a la captura de estos supuestos “paramilitares colombianos”

para que paguen por la muerte de Serra y de su asistente María en la residencia del diputado, un hecho perpetrado con armas blancas.

El primer mandatario llamó a los jóvenes solicitados a entregarse, mientras que afirmaba que la familia de otro presunto implicado en el asesinato, “El Danny” lo habría entregado.

“En cuestión de días, tenemos aquí las pruebas en las manos de los autores intelectuales cuánto pagaron, cómo pagaron, de este caso de sicariato paramilitar contrarrevolucionario” dijo Maduro

Robert Serra

1987-2014

- Nació el 16 de enero de 1987 en Maracaibo, estado Zulia.
- Se graduó de abogado en la Universidad Católica Andrés Bello, (Ucab) con un postgrado en Criminalística.
- Concejal Juvenil en el Cabildo infantil y Juvenil del municipio Libertador, más adelante asumió la presidencia.
- Creó el Movimiento Avanzada Revolucionaria constituido por jóvenes.
- Fue nombrado responsable de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv) en Caracas.
- Conformó la juventud del Psuv para trabajar en la inseguridad.
- Formó parte de la comisión Presidencial del Poder Popular Estudiantil con responsabilidad directa sobre los estados Anzoátegui, Zulia y Falcón.
- En noviembre de 2009 se midió en sus primeras elecciones populares para el Congreso Fundacional del Psuv, siendo electo como el número 7 de Caracas de entre 13 puestos a ocupar.
- 2010 Fue electo diputado a la Asamblea Nacional convirtiéndose en el más joven de la historia del país.

“No son los cargos lo que les importa a los revolucionarios, sino la política efectiva, para los revolucionarios la prioridad no es el cargo sino la política y la respuesta al pueblo”



Círculos Bolivarianos

Por Rubén Mendoza

“Somos como el papá de los colectivos”



Fue el fallecido presidente Hugo Chávez el que en el 2001 llamo a la gente a organizarse en Círculos Bolivarianos, para profundizar y defender a la revolución. **Rubén Mendoza**, dirigente de los Círculos Bolivarianos asegura que son un destacamento que asume los trabajos sociales. Están en 23 estados de Venezuela y se han extendido por otras partes del mundo.

Rubén de plano descarta que sean grupos de choques tal como se les llamó en el 2002

Dijo “Aquí hay ética y moral y si alguien uso armas estando aquí fueron sacados de la organización. Aunque apoyan al presidente Maduro, no creen en la solidaridad automática, y se permiten actitudes críticas. “Somos legados de la creación directa del comandante supremo Hugo Chávez.



ipcpetare@yahoo.es

La Organización Política Independiente por La Comunidad Nacional (IPCN) expresa su más contundente repudio al vil asesinato del joven diputado del PSUV Robert Serra y María Herrera. Compartimos el profundo dolor que hoy embarga al pueblo a sus familiares, amigos y a todas las Organizaciones Políticas y Movimientos Sociales del proceso revolucionario.

En varias oportunidades nuestra organización compartió en eventos reuniones y movilizaciones con Robert. Tu Bandera no ha caído será levantada por millones, tu fuerza amor y pasión por la Patria vivirá por siempre. Seguiremos contigo, sembrando vida y esperanza. Desde **EI IPCN descanso a su alma castigo a sus asesinos**

Gran Concierto Salsero

Organizado por el Consejo Comunal
Vuelta Guanare MISUPEGUA

Prensa/ Capurro El Hablador / Fotos / Pedro Colores

El Consejo Comunal de La Vuelta Guanare MISUPEGUA, de Barrio Unión organizó un evento salsa cultural, con la participación de; Gran Grupo, Eduardo Camaza y Su Quinto Son, Ángel Flores del Clan de Porfi Baloa y el grupo anfitrión Vendaval

El fin del evento rescatar

nuestra tradición y unificar nuestros sectores, además de entretener y disfrutar a las comunidades con de música salsa.

En evento se conto con la presencia de los Medios de Comunicación Alternativos El Petarazo y El Capurro



En la grafica podemos apreciar al Grupo Vendaval dirigido por Hugo Valdez



Se observa al Grupo Quinto Son. El evento cultural se realizó el sábado 13 de septiembre

El Magallanero José Altuve

Prensa/ Capurro El Hablador



Su campaña en las grandes ligas lo llevó a recibir la condecoración **FRANCISCO DE MIRANDA** de la mano del presidente Nicolás Maduro



Recuperan 200 teléfonos públicos en Caracas

Más de 200 teléfonos públicos han sido reparados en lo que va de año 2014 sólo en Caracas, como parte del trabajo de La Compañía Anónima Nacional Teléfonos de Venezuela (Cantv)

El 9 de enero de 2007 Cantv fue nacionalizada por órdenes del Comandante Hugo Chávez. A partir de allí la Cantv entró en un proceso de fortalecimiento del sistema de telecomunicaciones.





TALENTO CRIOLLO EN LO MÁS ALTO

CON LA PUESTA EN ÓRBITA DE LOS **SATÉLITES SIMÓN BOLÍVAR Y MIRANDA**, EL GOBIERNO BOLIVARIANO PONE EL NOMBRE DE VENEZUELA EN LO MÁS ALTO. PORQUE EN SOCIALISMO, SON **TRABAJADORES VENEZOLANOS** LOS QUE HACEN QUE EL PUEBLO DISFRUTE DE SERVICIOS SATELITALES QUE IMPULSAN SU DESARROLLO Y MEJORAN SU CALIDAD DE VIDA.

¡ARRIBA VENEZUELA!



RIF: J-00124134-5